



Newsletter informativa de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en España, elaborada por el Imserso, institución coordinadora e impulsora del Proyecto de la OMS en España

JORNADA “CÓMO SER UNA CIUDAD AMIGABLE CON LAS PERSONAS MAYORES” MANRESA, 14 de junio

El Imserso, con la colaboración del Ayuntamiento de Manresa, organiza esta Jornada que se celebrará el 14 de junio en Manresa, con un doble objetivo:

- Ofrecer información y orientación para facilitar el proceso de adhesión a la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores y la adecuada puesta en marcha, desarrollo y evaluación del proyecto en los municipios interesados.
- Mostrar experiencias concretas de participación y desarrollo del Proyecto en diversos municipios, y el testimonio de responsables, técnicos municipales y personas mayores participantes en el mismo.

Dirigida a responsables políticos y personal técnico de los ayuntamientos miembros de la Red y de aquellos interesados en formar parte de ella. Así como a personas mayores y sus representantes (Consejos Municipales, organizaciones de mayores...)

Más información [AQUÍ](#)

Los VIII Premios SENDA reconocen el trabajo de la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores

Este año, el Premio Senda a la Iniciativa Pública por el Envejecimiento Activo reconoce el trabajo realizado por la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores para mejorar la calidad de vida de las personas mayores en nuestro país, facilitando el envejecimiento activo y fomentando la participación de las personas mayores. Este Premio supone, además, un reconocimiento a la labor realizada por el Imserso para difundir, impulsar y facilitar el crecimiento de esta Red en España, labor que ha contado con el apoyo del [Grupo de Trabajo](#) de Ciudades Amigables y cuyos resultados sitúan a España como el país con más municipios participando en la Red Mundial de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores. La Directora General del Imserso, Carmen Balfagón, recogió el Premio el 30 de mayo, en un acto celebrado en el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad presidido por Mario Garcés, Secretario de Estado de Servicios Sociales e Igualdad y por Matilde Pelegrí, Presidenta del Grupo Senda. Más información [AQUÍ](#)



¿DONDE ESTAR SIEMPRE INFORMADO?

La red cuenta con una Web, un Blog propio del Imserso, una página de Facebook y una cuenta de Twitter, donde seguir el día a día.

WEB:



BLOG:



FACEBOOK:



TWITTER:



Presentación del segundo Plan de Acción “Bilbao Ciudad Amigable con las Personas Mayores. Bilbao +60”

El Ayuntamiento de Bilbao ha presentado el II Plan de Acción “Bilbao, ciudad amigable con las personas mayores”, que contempla 244 actuaciones con las que fomentar un envejecimiento activo incluidas en las ocho áreas de trabajo del proyecto. Las propuestas presentadas van desde enseñar a este colectivo a usar las nuevas tecnologías a talleres de “habilidades domésticas para hombres” en los centros municipales de distrito. Otras actuaciones ya en marcha hasta ahora han incidido sobre todo en la accesibilidad o los servicios sociales, los grandes caballos de batalla para este colectivo.

El Ayuntamiento se adhirió a la Red de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en 2012 y ha finalizado un primer ciclo de implementación del proyecto. Después de evaluar el Plan de Acción anterior y realizar nuevas consultas, ha elaborado este II Plan de Acción con nuevas propuestas para mejorar la calidad de vida y el envejecimiento activo de la población bilbaína mayor.

www.mayoresdebilbao.com

Más información [AQUÍ](#)

Doce Ayuntamientos del medio rural en Asturias se unen para para implantar el proyecto de Ciudades y Comunidades Amigables con las Personas Mayores en sus municipios

"El objetivo de estos doce Concejos, que tienen en común su carácter rural, una población dispersa y una elevada tasa de envejecimiento (el 29% de los habitantes tiene más de 65 años) es avanzar en la participación plena y activa de las personas mayores".

Se trata de los municipios del occidente asturiano de Boal, Castropol, Grandas de Salime, Illano, Pesoz, San Martín de Oscos, Santa Eulalia de Oscos, San Tirso de Abres, Taramundi, Vegadeo, Villanueva de Oscos y Valdés, que ya han entrado a formar parte de la Red. Municipios con características similares y que se unen con el objetivo de aprovechar y compartir recursos para mejorar la calidad de vida y promover la participación y el envejecimiento activo y saludable en una población muy envejecida. Más información [AQUÍ](#)